



EFE/ El Siglo

MULINO SE PARÓ FIRME EN LA ONU, DEJÓ **CLARO QUE** PANAMÁ NO **ES PARAÍSO**

El mandatario también clamó por ayuda para enfrentar la crisis migratoria, que ocasiona daños en la selva de Darién

P 3. HECHOS





IOSÉ CÓRDOBA GANANDO EL N DEL NORWICH







LEADIMIRO GONZÁLEZ

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

n los estacionamientos de un minisúper ubicado en la vía principal del sector de El Chungal, en el corregimiento de Caimitillo, Panamá Norte, se reportó el fallecimiento de un hombre y una mujer que estaban dentro de un vehículo.

Las víctimas no presentaban heridas de bala, cuchillo ni golpes. Ayer miércoles, las autoridades judiciales determinaron que la pareja murió por asfixia. Fueron identificados como Ariel De León Reyes y María Ortega, de 60 y 32 años respectivamente, quienes mantenían una relación sentimental y residían en Caimitillo.

Las investigaciones arrojaron que habían estado ingiriendo bebidas alcohólicas y se estacionaron en el

minisúper. Llegaron a eso de las 2:00 de la tarde, pasaban las horas y el auto no se movía, el dueño del negocio estaba intrigado.

Tres horas después el agente de la Policía Nacional que custodiaba el local de expendió de alimentos, tocó el vidrio del vehículo, pero nadie le respondió. Luego decidió abrir la puerta y se topó con la trágica escena, de inmediato dio la alerta para que el Ministerio Público llegara a la escena.

Las cámaras de videovigilancia del local servirán para esclarecer el caso que encendió las alarmas en Caimitillo. El levantamiento de los cuerpos de Ariel de León Reyes y María Ortega culminó pasadas las 10:30 de la noche del martes; también se esperan las pruebas de necropsia.

Ya ni los caballos pueden pasar tras el derrumbe

ELMER QUINTERO

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

DRAMA. Varias comunidades del distrito de Barú, en la provincia de Chiriquí, han quedado incomunicadas debido a un severo deslizamiento que ha afectado la principal vía de acceso.

Moradores de sectores como Carona, Guaymí, Asentamiento, Campo Verde, La Peña, La Peñita y Sábalo se encuentran en una situación crítica, al punto de que hasta los caballos, con los que se trasladan por estas zonas, han quedado atas-



cados en el lodo.

"Ver a los caballos atrapados en elbarrohasido desgarrador", comentó uno de los residentes, al tiempo que pidió apoyo urgente.

El alcalde de Barú, Franklin Valdez, decidió destinar recursos del municipio para realizar trabajos de emergencia en la carretera. Son 800 personas afectadas.

Líderes comunitarios, como Arxenio Santos, solicitaron más apoyo del Gobierno para acelerar las soluciones, porque se está dificultando la llegada de alimentos, medicinas y otros servicios esenciales.

OTRO ESCÁNDALO POR SADISMO, ABUSO Y FRAUDE SACUDE A LA IGLESIA CATÓLICA.